

Rot-grüne Liste für den Gemeinderat Spiez



Das gab's in Spiez noch nie: Eine gemischte Liste für die Gemeinderatswahlen.



Die SP Spiez und die Grünen Spiez treten für die Gemeinderatswahlen vom 8. November mit einer gemeinsamen Liste an.

Die Grünen und die SP erreichen zusammen in Spiez einen Wähleranteil von 25 %, sind aber im Gemeinderat mit nur einem SP-Sitz (das entspricht einem Wähleranteil von 14%) vertreten. Auf der gemeinsamen Liste sind von beiden Parteien sehr fachkundige und bestens vernetzte Kandidatinnen und Kandidaten. Alle engagieren sich seit Jahren für eine soziale und nachhaltige Politik und kennen die Herausforderungen der Gemeinde Spiez und ihrer Bäuerten.

Von links nach rechts:

Marianne Hayoz Wagner (1967): Architektin ETH, Katechetin, Präsidentin des Grossen Gemeinderates 2020, Mitglied Geschäftsprüfungskommission, Co-Präsidium SP Spiez, Vorstand Frauenforum Spiez, Stiftungsratspräsidentin Stiftung Bubenberg

Sandra Jungen (1968): Werbekauffrau, Freiwilligenkoordinatorin bei Asyl Berner Oberland, Mitglied der Sozialkommission, Mitglied des Integrationsausschusses

Ursula Zybach (bisher, 1967): dipl. Lebensmittelingenieurin ETH, Grossrätin, Gemeinderätin – Ressort Finanzen/Liegenschaften, Präsidentin Spitex Kanton Bern, Präsidentin Public Health Schweiz

Anna Katharina Zeilstra (1993): Sozialpädagogin HF, Mitglied des Grossen Gemeinderates seit 2014, Präsidentin der Grünen Spiez und des überparteilichen Frauenforums Spiez

Andreas Jaun (1970): dipl. Biologe, Mitglied des Grossen Gemeinderates, Präsident Spiezer Agenda 21, Verwaltungsrat Spiez Marketing AG, Leitung Arbeitsgruppe Natur und Landschaft, Mitglied Kulturkommission, Verwaltung Spiez Solar und OK Spiezer Kulturnacht

Daniel Brügger (1958): Elektroingenieur HTL, Informatiker, Mitglied des Grossen Gemeinderates, Mitglied Geschäftsprüfungskommission, Verwaltung SpiezSolar

Gemeinsam stehen SP und Grüne für ein offenes, soziales, attraktives und nachhaltiges Spiez, Einigen, Faulensee, Hondrich und Spiezwiler!